

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian tentang “ Pengaruh Piutang *Murabahah, Istisna', Qardh* terhadap Profitabilitas (*Return On Asset*) pada PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Piutang *Murabahah* secara parsial berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas pada BRISyariah periode Maret 2015 – Desember 2017. yang artinya pengaruh antara Piutang *Murabahah* terhadap Profitabilitas tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang memiliki nilai lebih kecil dari t tabel atau tidak signifikan. Hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Murabahah* terlalu kecil. Setiap kenaikan satu satuan Piutang *Murabahah*, akan menaikkan Profitabilitas dan sebaliknya, setiap penurunan satu satuan Piutang *Murabahah*, akan menurunkan Profitabilitas. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh Piutang *Murabahah* tidak signifikan terhadap profitabilitas pada BRISyariah.
2. Piutang *Istishna'* secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas pada BRISyariah periode Maret 2015 – Desember 2017. Pengaruh antara Piutang *Istishna'* terhadap profitabilitas berpengaruh negatif atau dapat

dikatakan hipotesis tersebut tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang mengalami penurunan dan hasilnya berpengaruh negatif atau tidak signifikan. Hal-hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Istishna'* terlalu kecil. setiap kenaikan satu satuan Piutang *Istishna'*, akan menurunkan profitabilitas. Dan sebaliknya, setiap penurunan satu satuan Piutang *Istishna'*, akan meningkatkan Profitabilitas. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh Piutang *Istishna'* tidak signifikan terhadap Profitabilitas pada BRISyariah.

3. Piutang *Qardh* secara parsial berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas pada BRISyariah periode Maret 2015 – Desember 2017. Pengaruh antara Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang memiliki nilai lebih kecil dari t tabel atau tidak signifikan. Hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Qardh* terlalu kecil. Dari hasil Analisis Regresi linier diketahui bahwa koefisien regresi Piutang *Qardh* (X_3). Setiap kenaikan satu satuan Piutang *Qardh*, akan menaikkan profitabilitas. Dan sebaliknya, setiap penurunan satu satuan Piutang *Qardh*, akan menurunkan Profitabilitas. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh Piutang *Qardh* sejalan Profitabilitas pada BRISyariah.

4. Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas pada BRISyariah periode Maret 2015 – Desember 2017. hubungan Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* secara bersama-sama tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas. Dengan kata lain apabila Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* mengalami kenaikan maka tidak mempengaruhi Profitabilitas yang diperoleh BRISyariah. Hasil Uji Koefisien (R^2) dapat diketahui bahwa pengaruh Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas sedangkan sisanya dipengaruhi oleh 1variabel lain yang tidak digunakan dalam model ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan pengambilan kesimpulan tersebut, maka selanjutnya peneliti akan menyampaikan saran dengan tujuan untuk dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak terkait dari penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah

Penelitian ini Bank Syariah hendaknya tetap menaikan jumlah piutang *Murabahah*, *Istisna'*, dan *Qardh*, dan harus lebih berhati-hati dalam memilih nasabah yang akan berkerjasama dengan menggunakan pembiayaan *Murabahah* karena piutang ini memiliki resiko yang relatif lebih tinggi dibandingkan dengan piutang *Istisna'* dan *Qardh* . oleh karna itu penelitian inii diharapkan dapat membantu sekaligus dapat dijadikan sebagai sarana informasi atau bahan acuan yang dapat digunakan untuk mengevaluasi perkembangan sistem perbankan syariah perlu meningkatkan penyaluran piutang *Murabahah*, *Istishna'* dan *Qardh* agar dapat meningkatkan pendapatan dan profitabilitas bagi BRISyariah.

2. Bagi Akademisi.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat serta menambah wawasan pengetahuan serta dapat dijadikan sebagai bahan tambahan refrensi penelitian selanjutnya terutama bagi mahasiswa/mahasiswi khususnya jurusan perbankan syariah serta dapat dijadikan sebagai bahan tambahan keperustakaan terutama bagi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam.

3. Bagi Peneliti Lanjutan.

Dari penelitian ini diharapkan untuk menambah variabel-variabel lainnya untuk memperoleh data yang lebih akurat seperti piutang Murabahah, Istisna', dan Qardh. Penelitian ini hanya terbatas pada Bank BRI Syariah, sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah objek penelitian yang berbeda dan menambah jangka waktu yang lebih panjang untuk memperoleh hasil yang lebih baik dan akurat.